

# Un bond dans l'éveil des consciences

"Certains d'entre vous ont demandé : " Sommes-nous arrivés au 10% d'humains qui permettront le passage dans une dimension supérieure et également dans une conscience supérieure" ?

Ils me disent :

" Vous êtes pratiquement arrivés aux 10% ! Il y a eu un bond dans l'éveil des consciences, mais vous ne vous en rendez pas compte parce que vous n'avez pas de recul par rapport à l'ouverture des consciences de vos frères humains. Un grand bond en avant a été fait, et ce bond en avant s'accomplit souvent au travers de difficultés.

A l'époque actuelle, les êtres humains souffrent beaucoup à tous les niveaux et c'est au travers de cette souffrance qu'ils s'ouvrent, qu'ils essaient de comprendre et d'avancer.

Si tout était très calme et planifié, les êtres humains ne se poseraient aucune question, ils vivraient leur petite vie dans l'endormissement. Seulement, lorsque dans une vie il y a des gros orages, des expériences à vivre , il n'y a aucune possibilité de s'endormir, l'être humain devient actif, il cherche à comprendre, il désire avancer, et surtout, bien souvent, il désire se sortir de certaines difficultés grâce à la compréhension, et d'autres, plus avancés qu'eux, grâce à l'Amour.

Depuis ces derniers mois, beaucoup d'ouvertures de consciences ont eu lieu. Tout s'accéléra en vous et autour de vous. Parfois vous aurez l'impression que tout va trop vite et que vous n'avez pas la capacité de suivre, que ce soit par rapport à vous-mêmes, à vos sentiments, à vos émotions, à vos réactions, par rapport à l'Amour que vous êtes capables de donner autour de vous et également à vous-mêmes.

Tout s'accéléra encore. Bien sûr, dans cette accélération des expériences, dans cette accélération des événements intérieurs et extérieurs, il y aura parfois certaines difficultés émotionnelles, parce que le courage vous manquera parfois pour continuer la route. Trop d'expériences affaiblissent les êtres s'ils ne se relient pas suffisamment.

Que pourrions-nous vous dire, si ce n'est, dans vos méditations, de continuer sans vous lasser à œuvrer pour le grand changement, à offrir l'Energie Amour-Lumière qui émane du plus profond de votre être, de continuer à vous relier à vos guides, à ce que nous sommes.

Nous vous disons de vous relier, mais ce n'est pas pour autant que vous nous ressentirez ou que vous nous percevrez ! Cela n'a aucune importance ! Rien que le fait de vouloir vous relier vous connecte à ce que nous sommes au travers des parties supérieures de votre être encore totalement inaccessibles à votre conscience humaine. Cependant, petit à petit, l'accessibilité à ces parties supérieures sera possible, et à ce moment-là vous découvrirez des choses vraiment extraordinaires en vous-mêmes. Vous percevrez la vie et les autres différemment, vous commencerez à ressentir et à vivre l' Amour Inconditionnel.

Vous parlez beaucoup de l'Amour Inconditionnel, mais le vivre est différent ! Pour l'atteindre, il faut parfois passer par la souffrance, par la révolte, par l'incompréhension, puis, petit à petit, il s'installe en vous et vous arrivez à ne plus voir l'autre et même la vie avec les mêmes yeux, parce que vous avez acquis la conscience que tout est parfait ; vous ne voyez plus l'ombre parce que vous ne percevez plus que la Lumière ; vous ne percevez plus que la Lumière dans les yeux de celui qui est en face de vous, vous ne percevez plus que la Lumière dans tout ce qui vous entoure et dans la Vie, vous ne percevez plus que la beauté.

Chacun d'entre vous devra, à sa mesure, commencer à apprendre à intégrer l'Amour Inconditionnel. Bien sûr, cela remettra en question beaucoup de choses en vous, beaucoup de choses par rapport à votre ego. Pour atteindre l'Amour Inconditionnel, faites vraiment l'impasse sur votre ego, c'est très important !

